

allen Vorschlägen konnte Einstimmigkeit der Versammlung erzielt werden.

Schließlich wurden noch die Termine des Gesamtbundes für dieses und das kommende Jahr festgelegt. So findet das Fränkische Seminar 2005 am 17. September in Rügheim, die Bundesbeiratstagung 2005 am 8. Oktober in Fürth und der Bundestag 2006 am 6. Mai in Volkach statt. Das fränkische Seminar 2006 soll abhängig von den diesjährigen Erfahrungen entweder ein- oder mehrtägig am 23. September oder vom 22. bis 24. September in Rügheim bzw. Schney veranstaltet werden. Der neugegründete Historische Verein Haß-

berge e.V. bot an, die Beiratstagung 2006 in Haßfurt (wahrscheinlich am 14. Oktober) durchzuführen.

Mit einem herzlichen Dank an die einladende Gruppe Miltenberg für ihre Mühe und an alle Delegierten für ihr zahlreiches Erscheinen schloß der 1. Bundesvorsitzende die Delegiertenversammlung des 76. Bundestages. Die Erinnerung an einen schwungvollen Festakt und eine harmonisch verlaufene Delegiertenversammlung mit richtungweisenden Wortbeiträgen wird in den Annalen des Frankenbundes mit dem Treffen des 7. Mai 2005 in Miltenberg verbunden bleiben.



Unterzeichnung des Vertrages durch Dr. Beinhofer und Dr. Diller



Die scheidende und die neu gewählte Bundesgeschäftsführerin

Neue Bundesgeschäftsführerin und Schriftleiterin

Seit diesem Bundestag hat der Frankenbund eine neue Bundesgeschäftsführerin und Schriftleiterin: Dr. Christina Bergerhausen. In dieser Funktion möchte ich mich Ihnen kurz vorstellen: In Wuppertal geboren, habe ich viele Jahre in Köln gelebt und dort Geschichte, katholische Theologie und zwei weitere Fächer studiert. 1988 bin ich nach

Würzburg gekommen und habe mich seither in mehreren Projekten eingehend mit fränkischer Geschichte, Kultur und Lebensart beschäftigt. Ich bin verheiratet und wohne mit meinem Mann und meinem Sohn in Kleinrinderfeld. Nach einer „Familienpause“ freue ich mich auf meine neue Tätigkeit beim Frankenbund.